

Martí continúa uniendo a los pueblos por la paz y la solidaridad

(+Foto)



CITA DEL SÁBADO
UN ENCUENTRO CON LA VIDA, LA GENTE,
LAS COSAS...



POR ISIS MARÍA ALLEN



SIEMPRE EN TODAS LAS REVISTAS INFORMATIVAS

Jorge Arreaza, secretario general de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) destacó en La Habana la consolidación de la Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo “CON TODOS Y PARA EL BIEN DE TODOS,” como espacio no solo para reflexionar y analizar, sino también para proponer y establecer acciones concretas que garanticen la armonía y el equilibrio necesarios.



**Presidente cubano Miguel Díaz Canel dialoga con participantes en la conferencia.
Foto: la autora**

Arreaza intervino en la jornada final del encuentro, clausurado por el presidente cubano, Miguel Díaz Canel.



Sala 1 del Palacio de Convenciones. Jornada final de la Conferencia. Foto: la autora

Destacó la visión del líder histórico, Fidel Castro Ruz (1926-2016) y de la Revolución cubana que “inspirados en José Martí proponen en 2003 el debate sobre el equilibrio del mundo, en momentos en los que el mundo tendía al desequilibrio total, arrastrado por la tesis absurda del irreversible fin de la

historia”.



Foro juvenil de la VI Conferencia. Foto: la autora



Foro parlamentario sobre la paz con soberanía que fue encabezado por Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional de Poder Popular. Foto: la autora

En la sexta de las ediciones de ese evento, que finalizó este viernes en La Habana, participaron representantes de 98 países, la Cita del Sábado de hoy les presenta opiniones de los asistentes.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/375673-marti-continua-uniendo-a-los-pueblos-por-la-paz-y-la-solidaridad-foto>



Radio Habana Cuba